

Les Producteurs  
de bovins du  
Québec



## AVIS IMPORTANT

Bonjour,

L'Union des producteurs agricoles (UPA) est ciblée depuis dimanche dernier par une attaque informatique. Les Producteurs de bovins du Québec (PBQ) font partie des fédérations spécialisées clientes du Département des technologies de l'information de l'UPA qui sont touchées par cette situation. Par conséquent, malgré le fait que notre organisation soit toujours opérationnelle, certaines de nos opérations pourraient connaître des délais de traitements plus importants qu'à la normale ou leur fonctionnement normal pourrait être affecté.

Pour le secteur veau de grain, cette panne impacte directement les opérations de l'agence de vente, incluant la facturation, le paiement des veaux et le site extranet pour annoncer les veaux.

Dans l'attente de la résolution de la panne, les offres de ventes pourront être prises par courriel ou téléphone. Les paiements seront exceptionnellement effectués par chèque et acheminés par la poste, ce qui pourrait entraîner des délais supplémentaires.

Les ajustements finaux ainsi que l'acheminement des documents qui suivent habituellement les paiements par transfert seront effectués dès que le système sera de nouveau en fonction.

Les PBQ suivent de près l'avancement du dossier en collaboration avec l'équipe de l'UPA et font tout ce qui est en leur pouvoir pour s'adapter à ce contexte qui, souhaitons-le, se règlera dans les plus brefs délais.

Nous vous remercions à l'avance de votre collaboration.

Veuillez recevoir, Madame, Monsieur, l'expression de notre considération distinguée.

# L'équipe des PBQ

